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●本日の司会        （荒川 義昭 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （渡邉 信義会長） 
 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

椎名 美智子様（椎名会員 奥様） 
 
 

●会務報告及び1年を振り返って（渡邉 信義会長） 
 

米山功労者 表彰 

 
第 1 回米山功労者  久田 寿男会員 

第 4 回米山功労者マルチプル 内藤 征一会員 

 

 何かとても早く感じますが、今日が最後で小島年度に

バトンタッチができます。1 年前を思い出してみると、8

月の第 1 週にくじら祭が行われました。新しい年度が始

まってすぐに活動しなければなりませんでしたが、鈴木

社会奉仕委員長のもと、委員の皆様、会員の皆様のご協力

のお陰で大成功に終わりました。12 月のクリスマス例会

は、若杉親睦委員長に、何とか予算を少なく、自分達で楽

しいクリスマス例会にして欲しいとお願いをしました。3

ヶ月くらい前から、炉辺会議を開いて協議を重ねていた

だき、当日は、普段見ることができないような皆さんの顔

を見ることができ、楽しく過ごせたのではないかと思い

ます。感謝を申し上げます。新年早々には当クラブ初めて

の駅伝に出場しました。本田監督のもと、6 人の選手が完

走いたしました。皆さんの応援があって完走することが

できたのではないかと思います。クラブが 1 つの目的に

向かって行動することができたと思います。きっと、次年

度も続いていく新しい行事が増えたのではないでしょう

か。 

 2016 年の規定審議会で、クラブに自由裁量権を多く持

たされました。これを何とか規約として文章に残してお

きたいということで、7 回の審議を経てやっと改訂案がで

き、先週皆さんにお諮りをしたというところです。わかり

にくい文章が多いということで、もう少し分かりやすい

文章に変えて、小島年度のもとで、再提案をしていただけ

ればと思います。 

 当初、出席率 80 パーセントを目標にしておりました。

現役の方々は確かに忙しいので、難しいかと思うのです

が、こうやって顔を合わせることが楽しさにつながって

いくと思います。私としては、何とか小島年度にバトンタ

ッチができることを喜んでいるしだいです。 

 個人的には、人間ドッグでの検査結果で、肺にどうも大

きなものがあるということで、立川病院で検査をしたと

ころ、どうも肺がんの可能性が高いということでした。手

術のために 5 日間入院をして、無事、がんを取り終わり

ました。終わってみて、手術前より元気になったような気

がいたします。 

 この 1 年間、会長として皆さんにご迷惑を掛けるばか

りでしたが、私自身が 1 番楽しみ、成長したのではない

かと思います。成長できたのだとしたら、これから出席を

しながらロータリー活動に励んでいきたいと思います。1

年間、本当にありがとうございました。 
 

 

2017 年（平成 29 年）6月 28 日（水） 

第 1336回例会報告 

 



●1 年を振り返って    （佐々木 稔郎幹事） 

 

 1 年はあっという間だったよう

に感じます。初めはどうなること

かと思いましたが、会長をはじめ、

皆さんに「会員に気配りをしなさ

い」というアドバイスを受けまし

て、それを心掛けたつもりなので

すが、果たしてそれができたのか

と思っています。30 周年をひかえ

ていますので、幹事をやってしっかり勉強をしなさいと

いうことで、地区へ行き、皆さんとふれあいをしまして、

素晴らしい方がたくさんいらっしゃいました。アフリカ

に井戸を掘っている方や、貧困の子供達に子ども食堂を

つくった方など、色々な魅力ある方に会いました。これか

らも付き合える仲間ができまして、勉強にもなりました。

非常に刺激になって、背中を押されるような思いであり

ました。 

 昭島中央ロータリーを振り返りますと、くじら祭、野球

教室、柔道大会、駅伝、車椅子の整備、多摩川クリーン作

戦などありましたが、陰で一生懸命やってくださる方達

がいます。そういう方達が本当に私はありがたいと思い

ました。 

 当クラブも年配の方が減ってきて、寂しくなってくる

のですが、そういう方達の思いを汲み取って、バトンタッ

チしていければと思います。1 年間、ご協力ありがとうご

ざいました。 

●出席報告      （田畑 勝久出席委員長） 
 

 
 

会員数 48 名 

出席義務会員 47 名 

本日の出席 48 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 
 

●次週例会予定（山中 秀一次年度プログラム委員長） 
 

 
 

7 月 5 日（水） 
 

新年度初例会 

会長・幹事所信発表 

及びパーティー 
 

 
 

●閉会点鐘         （渡邉 信義会長） 
 
 

 

 

   

   

   

  



 
 
 

●ニコニコ BOX発表   （指田 裕士親睦委員） 
 
 

◎◎渡邉会長 1 年間いろいろとありがとうございました。何とか次年度にバトンを渡せそうです。 

  ありがとうございました。 

◎佐々木幹事 1 年間ご協力ありがとうございます。ホッとしているところです。 

◎伊藤会員 渡邉会長、佐々木幹事、1 年間、御苦労様でした。 

◎今藤会員 最終例会です。渡邉会長、佐々木幹事、どうもありがとうございました。 

◎小島会員 渡邉会長、佐々木幹事、1 年間お疲れ様でした。 

◎佐藤会員 渡邉会長 佐々木幹事 1 年間お世話になりました。 

◎椎名会員 渡邉会長、1 年間ありがとうございます。 

◎下田安治会員 2016～2017 年度渡邉会長、佐々木幹事、、理事の皆様お疲れさまでした。 

◎下田育立会員 渡邉会長、佐々木幹事 1 年間お疲れさまでした。 

◎内藤会員 渡邉会長、佐々木幹事、1 年間御苦労様でした。 

◎久田会員 会長！！ご苦労様でした。 

◎本田会員 会長、幹事、1 年間ありがとうございました。 

◎村野会員 会長幹事、理事役員の皆様、1 年間ご苦労様でした。 

◎山中会員 渡邉会長、佐々木幹事、1 年間大変お疲れ様でした。 

○荒川会員 渡邉会長、佐々木幹事、また、会員のみなさま 1 年間お疲れ様でした。最終例会を祝して。 

○石岡会員 渡邉会長、佐々木幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○宇田川会員 渡邉会長、佐々木幹事、1 年間、おつかれ様でした。 

○犀川会員 渡邉会長、佐々木幹事、1 年間ありがとうございました。今日は、出席できなくて、すみません。 

○志賀会員 渡邉会長、佐々木幹事、理事の皆様、1 年間お疲れさまでした。 

○柴田会員 渡邉会長、佐々木幹事、1 年間ありがとうございました。 

○鈴木会員 渡邉会長、佐々木幹事おつかれ様でした。最終例会を祝して。 

○田畑会員 今年度、ありがとう！渡邉会長、佐々木幹事おつかれ様でした。 

○西野会員 渡邉、佐々木年度のご活躍を祝して！！ 

○若杉会員 渡邉会長、佐々木幹事、会員の皆様 1 年間ありがとうございました。 

  親睦委員の皆様、最高でした。 

・足立会員 渡邉会長、佐々木幹事、1 年間ありがとうございました。 

・岩本会員 会長、幹事 1 年間ご苦労様でした。 

・右崎会員 渡邉会長、佐々木幹事はじめ各委員長のおつかれ様でした。 

・岡野景子会員 会長、幹事、1 年間おつかれ様でした。 

・小山会員 会長幹事さん 1 年間ごくろうさん 

・佐伯会員 渡邉会長ほか役員の皆様 1 年間お疲れ様でした。 

・指田会員 渡邉会長・佐々木幹事 1 年間本当におつかれ様でした。 

・中澤会員 1 年間おつかれ様でした。 

・中村会員 渡邉会長・佐々木幹事様 1 年間大変ありがとうございました。 

・曳地会員 渡邉会長、佐々木幹事お疲れ様でした。 

・吉野会員 会長様幹事様 1 年間お疲れ様でした。 

 


